

Diario de Ávila

Un total de 80 alumnos participan en el primer posgrado en Verificación de Sostenibilidad que se organiza en España por el ICJCE y la Universidad Católica de Ávila

El programa es el primero que se organiza en España y está organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) y la UCAV



80 alumnos en el posgrado en Verificación de Sostenibilidad

Las dos primeras ediciones del posgrado de Verificación de Sostenibilidad fueron clausuradas en un acto organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) y la Universidad Católica de Ávila (UCAV). En el acto se hizo entrega de los diplomas a un total de 80 alumnos, que asistieron a este curso entre los meses de septiembre y diciembre de del año pasado y que contaba con una duración de 100 horas.

El acto estuvo presidido por el director general del ICJCE, Javier Quintana, quien estuvo acompañado por la vicerrectora de la UCAV, Lourdes Miguel; la subdirectora general de Normas Técnicas de Auditoría del ICAC, Ana Manzano; y la directora del posgrado en Verificación de Sostenibilidad, Helena Redondo. Además, en el acto intervinieron dos de los alumnos, Ana San Millán y Pablo Chamorro.

Javier Quintana quiso agradecer a la directora del posgrado y a todo el profesorado «por su compromiso» y destacó la importancia de la captación y retención de talento en las firmas de auditoría, añadiendo que están «convencidos de que va a generar numerosas oportunidades entre los más jóvenes y que, por lo innovadora y por el interés social que hay en este área de trabajo, va a convertir a nuestro sector en uno de los más atractivos para las futuras generaciones». Además, Javier Quintana explicó que «la verificación de la información sobre sostenibilidad se ha convertido en una prioridad para todas las grandes empresas, que en breve estarán obligadas por ley a presentar y verificar su información sobre elementos claves para la sostenibilidad».

Este posgrado, que se ha constituido en un ejemplo de colaboración entre la UCAV y la profesión de auditoría, tiene como objetivo «proporcionar a los asistentes las herramientas necesarias para abordar los encargos de verificación en sostenibilidad desde una visión y ejecución práctica, aspecto clave para los auditores y para aquellos que quieran adentrarse en la verificación de información de sostenibilidad», según explican desde la UCAV.

El programa se desarrolló en modalidad online al completo mediante sesiones en directo, en las que se trabajaron los conceptos teóricos, y se realizaron una serie de casos prácticos haciendo que los participantes pudieran participar en las diferentes fases en las que se puede dividir un trabajo de verificación. Para ello, se contó con la dirección de Helena Redondo y con un profesorado de «primer nivel», procedente de diversas firmas de auditoría, según informan desde la UCAV.

<https://www.diariodeavila.es/noticia/z65bcaa5a-c618-aa81-95852fcc519046ec/202402/80-alumnos-en-el-posgrado-en-verificacion-de-sostenibilidad>